

## Un nouveau site internet pour la cathédrale de Metz

En ligne le 3 juin 2022 !



Ce 3 juin 2022 à la veille de la Pentecôte, la cathédrale de Metz met en ligne son site internet !

La cathédrale Saint-Etienne de Metz est le monument le plus visité de la ville. Classé à l'inventaire des monuments historiques, cet édifice si singulier, surnommé la « *lanterne du Bon Dieu* »

Dès aujourd'hui découvrez de nombreuses informations utiles sur la cathédrale et son actualité :

*Comment accéder à la cathédrale, les horaires des offices et messes, les heures de confessions, qui sont les acteurs principaux de la cathédrale et leurs rôles, la présentation de la maîtrise, des orgues, des informations sur les conférences données à la cathédrale ; des contacts pratiques pour la solidarité, ...tout ce qu'il faut pour préparer votre visite à la cathédrale et trouver des éléments de réponse la concernant.*

Rdv dès aujourd'hui sur [www.cathedraledemetz.fr](http://www.cathedraledemetz.fr)

Contact presse : Chanoine Dominique Thiry – [cathedraledemetz@outlook.fr](mailto:cathedraledemetz@outlook.fr)

Service Communication : 03 87 74 09 10